

La vie de MARIE-ELISABETH D'ALINGO

Nous vous narrons la vie de Marie-Elisabeth. Elle a vécu près de chez vous...

Nous avons récupéré des photos argentiques datant de la fin du 19^e siècle, des négatifs au bromure d'argent impressionnés dans une caméra obscure et fixés sur verre. Nous les avons développés au labo photo du lycée, scannés et retouchés.

Grâce aux évolutions technologiques et à un logiciel de retouche d'images, nous avons été capable de redonner vie à ces images oubliées afin de recréer une vie possible à celle que nous avons nommée : Marie-Elisabeth d'Alingo. Nous avons cru comprendre qu'il s'agissait d'un mariage donc nous avons retouché les photos en ce sens, et nous les avons même mélangées avec nos propres sténopés de manière à nous inviter à la noce...

Le parcours de Marie-Elisabeth

- C'était une jeune fille de l'époque, aspirant à l'amour et au mariage.*
- Ses noces furent l'évènement le plus heureux de son existence. Son époux : Georges d'Alingo fut le plus élégant de tous. La famille St Martin et la famille d'Alingo se sont réunis pour cette journée spéciale en plein été.*
- Durant les festivités, pendant plusieurs jours, les invités célébrèrent cette union avec entrain en dansant, en jouant et en mangeant.*
- Par la suite leur bonheur fut très vite bouleversé car son mari, Georges, fut appelé sous les drapeaux pour servir sa patrie sur le front de l'est. Elle finit donc sa vie veuve et attristée par la perte de son bien-aimé Georges.*

Ces photos sont réelles, nous n'avons juste imaginé la vie de cette personne, les plus observateurs reconnaîtront l'église de leur mariage...

L'atelier photo 2016-2017 du lycée Jean Moulin de Langon : Maeva, Sarah, Noémie, Jaufré et les deux Paul.

